



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

30/11/2022

LEGISLATIVO

Entrevista

Ignacio Mier Velazco (Coordinador de Diputados – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (PEDRO GAMBOA).- “Es muy taquillero salir a hablar con mentiras, es falso lo que dice el Coordinador de Movimiento Ciudadano; entiendo que quiere posicionar su imagen de todo lo que ha votado en contra, desde el Presupuesto de los más necesitados y hablamos de más de 30 millones de familias mexicanas que él votó en contra y no solo con eso sino con la Reforma Eléctrica. El hecho de que nosotros no tenemos los votos para sacar la Reforma Electoral es otra mentira flagrante, ellos se pusieron muy nerviosos por la manifestación popular y se me hace muy ofensivo decir que millón 200 mil personas fueron por un ‘frutsi’; la oposición cuando querían reagruparse con la Reforma Eléctrica y tener mayores elementos para justificar su voto en contra y en favor de las empresas extranjeras, pidieron que se pospusieran. Nosotros como práctica parlamentaria lo sometidos a consideración de los otros grupos parlamentarios y ellos accedieron, esto no va a cambiar en nada la posición que tenemos cada partido para que sea discutido el dictamen en materia electoral la próxima semana”.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ABslhalVeKId5iY&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211471&parId=75F18D3264FEE48F%211446&o=OneUp>